

# 高小だより



令和7年4月

## 新学年スタート！

4月7日（月）、暖かな春風と満開の桜に迎えられ、元気にあいさつを交わしながら子供たちが登校してきました。そして、4月10日（木）に新入生25名が入学し、子供たち152名がそろいました。令和7年度のスタートです。高屋小学校は、登校してきた子供たちの元気あふれるあいさつで一日が始まり、休み時間には、運動場を走り回って思い切り遊ぶ子供たちの明るい声が響きわたり、笑顔で校門を去っていく子供たちを見送って一日が終わる、そんな毎日です。

コミュニティスクール高屋小学校となって3年目となりますが、歩みを止めることなく「学校だけでなく地域でも輝く高屋っ子」の育成を目指し、地域の学校として運営を進めてまいります。その大きな柱として、「地域と学校が連携・協働したあいさつ運動の取組」の継続と発展を目指していきます。また、「学校教育目標」「めざす子ども像」を掲げ、子どもたち一人一人に、将来の自立に向けての「生きる力」を培う学校をめざして、教職員一同力を合わせてがんばります。

保護者の皆様、地域の皆様、これまでと変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。

### ☆学校教育目標

「心豊かで、たくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成」

- ・ 夢や目標をもち、ねばり強くがんばろう！
- ・ 主体的に学び、自分の考えを表現しよう！
- ・ 感謝や謝罪などやさしい言葉がけをしよう！

### ☆めざす子ども像

「高屋を愛する子」

- ①…たくましい子 — 「健康な体とねばり強くがんばる心をもつ子ども」
- ②…かんがえる子 — 「文化の継承に努め、創造性に富む夢のある子ども」
- ③…やさしい子 — 「生命を尊び、自分も他の人も大切にす子ども」

## 【第1学期始業式 4月7日(月)】

学年が一つ上がり、この一年間の期待に胸を膨らませて登校してきた子供たち。体育館に集まり、始業式を行って令和7年度をスタートさせました。どきどきしながら新しく来た先生たちと出会い、どきどきしながら担任発表を聞いていた子供たちは、あっという間にうれしそうな笑顔に変わっていました。



始業式後は、それぞれの教室に戻って学級開きです。先生も子供たちも自己紹介をして、お互いのことをちょっと知ったり、今年度の自分の目標を考えたりしました。また、この一年間で身に付けてほしい力や、学校生活を豊かで楽しいものにするための約束事などについて、先生が話している時には、真剣に耳を傾けていました。みんなで頑張っていこうという気持ちが教室にあふれる素敵な時間となりました。



## 【入学式 4月10日(木)】

桜の花びらがひらひらと舞う中、1年生25名が元気に入りました。名前を呼ばれると大きな声で返事をしたり、担任の先生の方をしっかりと見て話を聞いたりしている姿に、小学校生活への期待と頑張る気持ちの高まりを感じることができ



ました。

帰りは、1年生も一斉下校に参加しました。登校班のメバーを知ったり、一緒に下校しながら通学路を確認したりしました。安全に気を付け、あいさつの声を響かせながら、笑顔で登校してくれてきたらと思っています。



## 【交通教室 4月11日(金)】

今年度第1回目の地区児童会と交通教室が開かれました。地区児童会で登校の仕方等を確認した後、体育館に集まって横断歩道の渡り方を練習しました。横断歩道に見立てた場所で、登校旗の使い方、左右確認の仕方、手の上げ方等を先生たちに教えてもらいながら、繰り返し練習を行い、道路を歩くときに安全に行動できる力を身に付けていきました。安全な歩き方を常に心がけ、決して交通事故に遭うことなく、毎日元気に登下校してほしいと思います。

